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n -2JaP der Beilagen zu den Steno~hlschen Protokollen .::-

des Nationalrates XYlII. Gesetzgebungsperiode 

ANFRAGE 

der Abgeordneten Dipl. -Ing. Schmid, Ing. Reichhold, Meisinger 

an den Bundesminister für Finanzen 

betreffend die Entwicklung der Wohnbauförderungsmittel 

Im Rahmen der Erstellung des Budgets 1988 wurden die Wohnbauför

derungsmittel für die Länder um 10 % gekürzt. Die Auswirkungen der 

"Steuerreform 1988" haben darüber hinaus zu einem weiteren Sinken 

di~ser Wohnbauförderungsmittel geführt. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn 

,Bundesminister für Finanzen die 

Anfrage: 

1) Um welchen Betrag sind die Wohnbauförderungsmittel für die 

Länder' durch die seinerzeitige Kürzung sowie durch die 

Auswirkungen der "Steuerreform" gesunken? 

2) Welche BUdgetmittel wird es für ein Sonderwohnbauprogramm des 

Bundes geben? 
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